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辻井　浩一

北澤　昌雄

大和田　英嗣

重田　正光

岡野　恵之

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

　　　　　　　　　　　関係職員の任免その他の人事について）

　　報告第２号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎　

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する規

　　　　　　　　　　　則の一部を改正する規則について

　　議案第２号　　龍ケ崎市放課後子ども教室事業実施要綱について

　　議案第３号　　龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザーの　

　　　　　　　　　　　任用について

５　報告事項　　　（１）平成２８年第３回市議会定例会における一般質問答弁状

　　　　　　　　　　　　　況等について

　　　　　　　　　　　（２）龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について

　　　　　　　　　　　（３）平成２８年度龍ケ崎教育市民会議について

　　　　　　　　　　　（４）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

　　　　　　　　　　　（５）（仮称）龍ケ崎市教育プランについて

　　　　　　　　　　　（６）第３次龍ケ崎市子ども読書活動推進計画について

　　　　　　　　　　　（７）平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について

　　　　　　　　　　　（８）和解に関することについて

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成28年

　第9回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，８月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，８月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（租税教室講師研修会，小中学校始業式，第３回市議会定例会，龍ケ崎市中

学校新人体育大会，県南教育事務所　管理訪問，夏休み中の自然災害による

市内小中学校の被害状況，龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校統合
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教育長

髙橋委員

スポーツ推進課長

教育長

教育部長

教育長

全委員

準備会（第３回），救急救命講習会，通学路合同点検，タブレット・電子黒板を

使った授業開始，龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会（第２回），たつのこア

リーナプールによる授業開始，平成２９年度就学時健康診断通知発送，龍ケ

崎教育市民会議（小中一貫教育に関する意見交換会），教育振興基本計画に

関する庁内ワーキング，全員協議会（教育振興基本計画について），龍ケ崎市

子ども会育成連合会視察研修，文化協会舞踊部福祉慰問，文化財巡視報告

会，文化協会本部会・理事会，子ども読書活動推進計画担当者会議（第３

回），第４０回龍ケ崎市・館林市子ども会親善野球大会（両市の子ども会主

催），敬老の日　大人のためのお話会，文化協会絵画部スケッチ会，契約審査

会，社会教育委員会議，埋蔵文化財所在の有無照会（８月分），　第74回国民

体育大会龍ケ崎市準備委員会第２回総会及びいきいき茨城ゆめ国体龍ケ崎

市実行委員会第１回総会，女子７人制ラグビーシンガポール代表合宿サポー

ト，国民体育大会関東ブロック大会柔道競技視察，スポーツレクリエーションま

つりの準備，レクリエーションまつり　第２回実行委員会，　たつのこフィールド

バックスタンド及び記録室の供用開始，国体ＰＲ事業への参加，たつのこフィー

ルドの利用休止，龍ケ崎市教育支援調査員会，市内中学校の体育祭開催，学

力向上プロジェクト推進事業に係る授業力ブラッシュアップ研修（長山小学校

指導案検討会），後期計画訪問の実施，第４回社会科副読本編集委員会，第

３回生徒指導連絡会，特別支援教育希望研修講座②，市民カウンセリング講

座（上級）受講者４名，教育相談希望研修講座②，市民カウンセリング講座（中

級）受講者６名  修了生４名，初級Ⅱカウンセラー養成講座，「夢ひろば」第２学

期始業式，文教大生の臨床心理実習，「夢ひろば」スポーツ大会，龍の子支援

会議）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　　たつのこフィールドがしばらく使えなくなりますが，中学校の駅伝大会はどの

　ように実施するのでしょうか。

　　今年はたつのこフィールドを使用せず，周辺の歩道などをより活用したコー

　スで実施したいと考えています。

(４)報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

関係職員の任免その他の人事について）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ

　て（龍ケ崎市教育委員会関係職員の任免その他の人事について）」事務局か

　ら説明いたします。

　　（教育部長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　特になし。　
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教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

(５)報告第２号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎市

一般会計補正予算について）」

　　続きまして，報告第２号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年

　度龍ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明いたします。

　　（教育部長　報告第２号について説明）

　　ただいま，報告第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第２号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第２号については，原案のとおり承認されました。

(６)議案第１号「龍ケ崎市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する規則

の一部を改正する規則について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に

　関する規則の一部を改正する規則について」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。
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教育長

生涯学習課長

教育長

大野委員

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

(７)議案第２号「龍ケ崎市放課後子ども教室事業実施要綱について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市放課後子ども教室事業実施要綱につい

　て」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　放課後子ども教室と学童保育とのすみ分けはどのようになるのでしょうか。

　　学童保育に入るためには保護者が就労していることが条件ですが，放課後

　子ども教室はどなたでも参加することができます。放課後子ども教室に参加し

　た後に，学童保育ルームに移動することもできるようになります。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第３号「龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザーの任

用について」

　　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバ

　イザーの任用について」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ推進課長　議案第３号について説明）

　　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（９）報告事項の１「平成２８年第３回市議会定例会における一般質問答弁状況

等ついて」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２８年第３回市議会定例会における
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教育部長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

　一般質問答弁状況等ついて」ですが，一般質問の答弁につきまして，事前に

　配布いたしました資料からご質問等をいただく前に，文教福祉委員会等にお

　ける質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　　（教育部長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

(１０)報告事項の２「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について」

　　続きまして，報告事項の２「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について」

　事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

(１１)　報告事項の３「平成２８年度龍ケ崎教育市民会議について」

　　続きまして，報告事項の３「平成２８年度龍ケ崎教育市民会議について」事

　務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

（１２）報告事項の４「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　続きまして，報告事項の４「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合につ

　いて」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の４について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。
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教育長

教育総務課長

教育長

髙橋委員

事務局

鈴木委員

事務局

斎藤教育長

職務代理者

生涯学習課長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

事務局

教育部長

大野委員

（１３）報告事項の５「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」

　　続きまして，報告事項の５「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」事務局か

　ら説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の５について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　「目指します・数値目標」にあるオレンジ色の矢印は，少し見づらいと感じま

　すが，必要なのでしょうか。

　　５９ページなどは，耐震化１００％を維持するとか，モニタリングをするなどの

　理由でオレンジの矢印が多くなっていますが，他の成果指標とのバランスを

　考えて表記しているものです。

　　４５ページでわかりにくかったので伺いたいのですが，全国学力・学習状況

　調査の算数と理科の目標は，県平均プラス１ポイントという意味なのでしょう

　か。

　　その通り，県平均と比較してプラス１ポイントです。

　　５２ページでは小学校と中学校の連携となっていますが，小中一貫教育とい

　う表現も出てくるので，これらを合わせた方がよいのではないか。６２ページの

　幼児教育についてですが，県でも就学前教育を大切にする方針を打ち出し

　ているので，家庭への働きかけの部分が足りないと感じています。もう少し家

　庭に対して啓発する部分があってもよいのではないか。

　　市内の幼児教育は公立保育園が１つある以外はすべて私立であり，各園が

　それぞれ独自の方針で運営している中，家庭へ啓発することも難しいことか

　ら，このような表現になっているのではないかと思います。

　　県がどのようなことをしようとしているのかを把握して，当市でも何ができるの

　かを盛り込んでいけばよいのかもしれません。

　　県では，幼稚園の先生と小学校の先生が研修会を開催するところから始め

　ている状況です。

　　いばらき教育プランの中でも幼稚園と小学校の連携について記載されてお

　り，当市の教育振興基本計画も整合を図りながら策定しているところです。

　　ご指摘の件は，こども課とも協議して，検討させていただきます。

　　アフタースクールと放課後子ども教室は同じものであれば，どちらかに統一

　したほうがわかりやすいのではないか。
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生涯学習課長

鈴木委員

事務局

教育長

生涯学習課長

教育長

髙橋委員

生涯学習課長

教育長

生涯学習課長

教育長

指導課長

教育長

教育長

　　要綱などは放課後子ども教室となっていますが，来年度以降はアフタース

クールに統一していくようにしたいと思います。

　　８０ページではスポーツを推進するとのことですが，健康づくりについては言

及しなくてよいのでしょうか。

　　健康づくりにつきましては，生涯学習の推進の分野の方に盛り込んでおりま

す。

（１４）報告事項の６「第３次龍ケ崎市子ども読書活動推進計画について」

　　続きまして，報告事項の６「第３次龍ケ崎市子ども読書活動推進計画につい

　て」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長から説明）

　　ただいま，報告事項の６について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　アンケートには電子書籍のことも聞いていますが，次の計画を策定する際に

　は，電子書籍のことも計画に入れていただけるとよいと思います。

　　アンケートでは４割の子ども達が電子書籍を読んでいるという結果があること

　からも，第３次推進計画に盛り込んでいくようにしたいと思います。

　　龍ケ崎の子ども達と全国の子ども達を比較して，傾向を探ることはできるの

　でしょうか。

　　他の自治体でもアンケートを行っていますので，比較してみたいと思いま

　す。

（１５）報告事項の７「平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について」

　　続きまして，報告事項の７「平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（指導課長から説明）

　　ただいま，報告事項の７について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　（質疑応答は個別案件のため非公開）

（１６）報告事項の８「和解に関することについて」

　　続きまして，報告事項の８「和解に関することについて」事務局から説明いた

　します。
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教育総務課長

学校給食センター所長

教育長

全委員

教育長

教育総務課

指導課

事務局

教育長

　　（教育総務課長・学校給食センター所長から説明）

　　ただいま，報告事項の８について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「教育委員研修会等について」

「中学校新人体育大会の結果について」

　　次回日程について（１０月につきましては，１０月２６日（水）１３時３０分から総

　合教育会議，１５時から教育委員会定例会を，１１月につきましては，１１月１６

　日（水）１３時３０分から総合教育会議，１５時から教育委員会定例会を開催す

　ることでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。

【議決事項】

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

　　　　　　　　　　　関係職員の任免その他の人事について）

　　報告第２号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎　

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する規

　　　　　　　　　　　則の一部を改正する規則について

　　議案第２号　　龍ケ崎市放課後子ども教室事業実施要綱について

　　議案第３号　　龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザーの　

　　　　　　　　　　　任用について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年９月３０日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平塚　和宏
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